

# Nota de Prensa

30 de julio de 2009

## **Carmen Martínez: “Todo el proceso de equipamiento del CAI de La Aljorra está plagado de irregularidades”**

**Desde el Grupo Municipal Socialista aseguran que ya han agotado la vía política y que, a partir de ahora, serán los servicios jurídicos los que se encargarán de la investigación del caso**

La concejala del Grupo Municipal Socialista Carmen Martínez denuncia que “todo el proceso de equipamiento del Centro de Atención a la Infancia de La Aljorra está plagado de irregularidades”. Tal y como explica Martínez, se ha incumplido una cláusula el contrato firmado entre Ayuntamiento y concesionaria del servicio en la que se estipulaba que ésta se comprometía a dotar el centro según la relación que presentó al concurso, y que tendría un valor de 31.946 euros entre material didáctico y enseres de cocina, dinero que finalmente no ha aportado. El CAI se equipa, empieza a funcionar en octubre y un mes después el Ayuntamiento solicita una subvención para el centro a la Consejería de Política Social, por valor de 62.813 euros, como beneficiario y con el compromiso de asumir el 25% del total de la misma, es decir 17.543 euros.

“El Ayuntamiento, en lugar de asumir su parte de la financiación se la pide a la concesionaria del CAI, de forma que ésta se ahorra casi 20.000 euros del montante que se comprometió a pagar por el equipamiento en el contrato. Es un claro trato de favor hacia un particular, porque ni el Ayuntamiento es el beneficiario de la subvención ya que el centro es de gestión privada, ni se hace cargo del 25% porque lo asume la concesionaria. A nuestro juicio, el único propósito que buscaban era el de tapar con esto el incumplimiento del contrato”, señala Martínez.

Según la edil socialista, las anomalías en el proceso de equipamiento continúan meses después, cuando sale a contratación el material, con el argumento de que era necesario para poner en marcha un centro que llevaba funcionando ya 6 meses. “Tras cometer esta irregularidad manifiesta, en marzo se convoca un concurso público para equipar el CAI de La Aljorra y por valor de 33.718 euros y para una cantidad de material prácticamente idéntica a la recogida en la relación que presentó la concesionaria en el proyecto inicial. Concurso que finalmente recae en la empresa Azarbe, la misma que había aportado el material antes de que se pusiera en funcionamiento el centro”.

## Nota de Prensa

Desde el Grupo Municipal Socialista aseguran que ya se ha agotado la vía política con este asunto y que a partir de ahora serán los servicios jurídicos los que se encarguen de investigar todas las irregularidades detectadas.